
 

 

令和５年度第１回二宮町総合教育会議 説明資料 

 

 今回の会議では、今年度３回開催予定の総合教育会議のテーマを設定したいと思い

ます。今回は、テーマ設定のための情報共有を中心とさせていただき、詳細な議論に

ついては８月の総合教育会議にて議論したいと考えておりますので、ご了承ください。 

 

協議・調整事項 

（１）総合教育会議のテーマ設定について 

 

テーマ① 「小中一貫教育について」 

内 容 令和５年４月７日（金）に施設分離型小中一貫教育校「にのみや学園」の開校 

式が行われ、児童生徒約 1,800 人がオンラインで参加しました。今後、にのみ 

や学園として、施設一体型小中一貫教育校を目指し、短、中、長期的な課題を 

整理していきます。 

（ア）施設分離型小中一貫教育について 

  ・にのみや学園の取り組みに期待すること 

（イ）施設一体型小中一貫教育校について 

  ・研究会の取り組みと今後に向けて 

 

テーマ② 「不登校対策について」 

内 容 一人ひとりの教育的ニーズに応じた多様な学びの場の確保に努めるための児

童生徒や保護者の思いに寄り添った支援体制とは。 

・不登校等の児童に対する現状の取り組みと今後の支援体制について 

 

テーマ③ 「ICT教育の推進について」 

内 容 GIGAスクール構想における１人１台端末を令和３年度より整備し、約２年が

経過したが、これまでの活用状況や今後の課題について整理していきます。 

・学校 ICTの活用状況と現状の課題について 

 

テーマ④ 「部活動の地域移行について」 

内 容 中学校の生徒数の減少が進む中での持続可能なスポーツ・文化活動環境の確保

及び教員の働き方改革のため、部活動の地域移行による課題点等を整理してい

きます。 

・地域移行による望ましい部活動のあり方について 

 

テーマ⑤ 「今後の生涯学習センターのあり方について」 

内 容 大規模災害への備えや、行政手続きの利便性の向上だけでなく、ラディアン周

辺を町民の皆さん誰もが居心地の良い空間にする中で、生涯学習センターとし

て望まれる姿を整理していきます。 

・新庁舎建設とともに整備される生涯学習センターの姿と望ましい機 

能について 

 


